

Valentía y espíritu solidario aporte de Cuba a paz mundial



Visita del presidente del Icap a Vietnam

Hanoi, 19 nov (RHC) La presidenta de la Unión de Organizaciones de Amistad de Vietnam (VUFO), Nguyen Phuong Nga, afirmó hoy aquí al presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), Fernando González, que la valentía y el espíritu solidario son dos grandes aportes hechos por Cuba a la paz mundial.

Numerosos fueron los temas abordados en el cordial encuentro, en el que la titular de VUFO felicitó a la isla por sus resultados en la lucha contra el bloqueo de los Estados Unidos, así como en el control de la pandemia de Covid-19, y reiteró su confianza en que aún en medio de circunstancias tan adversas Cuba vencerá.

Al respecto, González subrayó que en esa predecible victoria estarán las enseñanzas de Vietnam: desde su incansable lucha y heroica resistencia por alcanzar su independencia, hasta los logros que hoy exhibe

esta nación Indochina en su desarrollo socioeconómico.

El también Héroe de la República de Cuba reiteró a su anfitriona el agradecimiento de su país a Vietnam, su pueblo y sus organizaciones por toda la ayuda y solidaridad brindadas de forma espontánea y sincera, sobre todo en las circunstancias más críticas por los que atravesó la isla.

“No ha habido un momento difícil en el que Vietnam no haya estado junto a Cuba”, remarcó González, quien aseguró además que el cariño, la solidaridad y el afecto de uno y otro son recíprocos.

El presidente del ICAP comentó también acerca de la compleja situación por la que atraviesa la economía cubana y la incidencia que sobre la misma tiene el recrudecido bloqueo económico, financiero y comercial de los Estados Unidos, un persistente y extraordinario esfuerzo de la Casa Blanca por asfixiar al país.

En ese sentido señaló que en Cuba se trabaja intensamente en buscar soluciones y aseguró que “no nos vamos a rendir, ni nos van a derrotar”.

Cualquiera que sean las dificultades vamos a salir adelante, y en ese esfuerzo de resistencia creativa vamos a sentirnos acompañados por Vietnam, como lo ha hecho siempre, manifestó.

Durante su estancia en Vietnam, el presidente del ICAP asistirá también a la XXII Asamblea General del Consejo Mundial por la Paz, que por primera vez en más de siete décadas tendrá como sede a esta capital.

Tenemos la certeza de que Vietnam será un excelente anfitrión de este evento porque atesora una vasta experiencia en la lucha por la paz, para cuya consecución realizó enormes sacrificios, enfatizó.

(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/305418-valentia-y-espiritu-solidario-aporte-de-cuba-a-paz-mundial>



Radio Habana Cuba